



REUNIÓN DEL CONSEJO RECTOR

El ITC inicia un nuevo ciclo con Yolanda Reig elegida directora

● **Sucede a Gustavo Mallol, quien ha estado diez años en el cargo**

R. D. M.
CASTELLÓN

El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC-AICE) celebró ayer reunión de su consejo rector, en la que se aprobó el nombramiento de Yolanda Reig Otero como nueva directora en sustitución de Gustavo Mallol, que ha ocupado esta responsabilidad durante una década. Además, Irina Celades López

asume el cargo de secretaria del consejo. Es la primera vez que esta institución cuenta con una directora, pese a que el 60% de la plantilla está formado por mujeres.

Tras asumir sus nuevas funciones, Reig destacó que el ITC está al lado de las empresas para transferirles conocimiento y tecnología. Nuestro lema es transformar sus problemáticas en retos tecnológicos para ofrecer soluciones a la industria que afrontamos contando con un equipo humano muy cualificado que trabaja con fuerza y responsabilidad. Desde la entidad

presidida por Juan Vicente Bono se han marcado una serie de objetivos, como los de reforzar su apoyo al clúster de la cerámica, un crecimiento sostenible, o establecer un convenio para «consolidar, aún más, nuestra vinculación con la universidad Jaume I a largo plazo», destacó la nueva directora.

Otros aspectos mencionados fueron la exploración de nuevas vías de transferir y comunicar la tecnología desarrollada, abundar en la modernización de la organización y avanzar en la paridad de los órganos de dirección. ≡



Los integrantes del consejo rector del ITC, tras aprobar la nueva dirección.

MEDITERRÁNEO